

Wil, im Februar 2015

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied unseres lieben

Bruno Streuli-Bäni

erfahren durften.

Wir danken besonders

- allen, die Bruno in seinem Leben Liebe erwiesen und ihn auf dem letzten Weg begleitet haben
- dem Pflorgeteam des Wohn- und Pflegeheims Eschlikon, Neubau
- Herrn Pfarrer Hermann Schole für seine Besuche
- Frau Romy Wagner für ihre treuen Dienste
- Frau Pfarrerin Béatrice Heller-Wessa für die Gestaltung der Abschiedsfeier
- den Veteranen der Männerriege Bülach für den Fahngruss
- für die Beileidskarten, die Teilnahme an der Abschiedsfeier und am Leidmahl
- für den Blumenschmuck und die Gaben für späteren Grabschmuck
- für die Spenden an die cbm christoffel blindenmission

Die Trauerfamilie